

C.C.F.D.-Terre Solidaire

Le CCFD - Terre Solidaire ou, pour être plus clair : Comité Catholique contre la Faim et pour le Développement a été créé il y a plus de cinquante ans à l'initiative des évêques de France. C'est une des raisons pour lesquelles l'Église soutient cet ONG (Organisation Non Gouvernementale) et la propose à notre attention et également à notre engagement financier au titre de "Quête impérée".

Ce sont également les objectifs et les méthodes de travail de CCFD - Terre Solidaire qui sont à prendre en considération.

Le CCFD - Terre Solidaire a fait le choix d'être partenaire des organisations locales qui luttent contre les causes profondes de la faim, de la pauvreté et de l'injustice. Il appuie les réseaux d'aide et de solidarité. Il est présent sur les cinq continents.

Le partenariat repose sur une relation de confiance engagée dans la durée. Il permet de mener à bien des projets vitaux qui portent leurs fruits sur le long terme : des milliers de femmes d'hommes et d'enfants deviennent autonomes et sortent de la spirale de la faim et de la misère.

Le champ d'action du CCFD - Terre Solidaire est multiple : Éducation, Santé, Formations dans de nombreux domaines, Lutte contre les injustices, les paradis fiscaux.

A notre tour de participer à la réalisation des projets du CCFD - Terre Solidaire en devenant leurs "partenaires".

Rubrique « Le saviez-vous ? » du PVO n°5 du 21 février 2016